

PRESSEINFORMATION

Müller Partner baut die Teams Bau-, Immobilien- und Kapitalmarktrecht weiter aus.

Wien, 7. Juni 2016. *MMag. Roman Gietler* (Jahrgang 1985), *Mag. Christoph Gaar* (Jahrgang 1984), *Mag. Mathias Ilg, MSc* (Jahrgang 1987) und *Christian-Maurice Frick, LL.M.* (Jahrgang 1988) verstärken ab sofort Müller Partner Rechtsanwälte. Damit baut die Wirtschaftskanzlei die Teams Bau- und Immobilienrecht sowie die erst seit Anfang des Jahres bestehende Kapitalmarktpraxis weiter aus.

MMag. Roman Gietler

MMag. Roman Gietler berät seit März 2016 als Rechtsanwaltsanwärter Klienten in den Bereichen Bau- und Immobilienrecht, Claimmanagement, Insolvenzrecht, Anlegerrecht sowie in allgemeinen zivil- und vertragsrechtlichen Angelegenheiten.

Nach Abschluss seines Studiums an der Karl Franzens Universität Graz war *MMag. Gietler* mehrere Jahre in einer Grazer Wirtschaftskanzlei tätig. Zusätzlich absolvierte er das Studium der Sportwissenschaften und spricht Deutsch, Englisch, und Italienisch.

Mag. Christoph Gaar

Mag. Christoph Gaar ist seit März 2016 als Rechtsanwaltsanwärter bei Müller Partner tätig. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen in den Bereichen Bau- und Immobilienrecht mit einem Schwerpunkt im Claimmanagement, öffentlichen Baurecht sowie in allgemeinen zivil-, vertrags- und gewerberechtlichen Angelegenheiten.

Mag. Gaar hat sein Studium an der Karl Franzens Universität Graz absolviert. Er war dann einige Jahre bei einer namhaften Grazer Kanzlei mit Schwerpunkten ua im Bau(vertrags-)recht, Immobilienrecht und öffentlichen Recht tätig. Im Jahr 2014 absolvierte *Mag. Gaar* die Rechtsanwaltsprüfung. Er spricht Deutsch und Englisch.

Christian-Maurice Frick, LL.M (WU)

Christian-Maurice Frick, LL.M. ist seit April 2016 Rechtsanwaltsanwärter bei Müller Partner und hat seine Beratungsschwerpunkte in den Bereichen Immobilienrecht, Arbeitsrecht und Private Clients sowie in allgemeinen zivil- und vertragsrechtlichen Angelegenheiten.

Nach Abschluss seines Studiums Wirtschaftsrechts an der WU Wien sammelte er erste berufliche Erfahrungen bei renommierten Wirtschaftskanzleien in Rom und Wien sowie als Notariatskandidat. *Mag. Frick* spricht Deutsch, Englisch, Italienisch und Spanisch.

Mag. Mathias Ilg, MSc

Mag. Ilg ist seit Mai 2016 als Rechtsanwaltsanwärter bei Müller Partner tätig. Er berät Klienten in den Bereichen Baurecht/Claimmanagement, Gesellschaftsrecht/M&A und Kapitalmarktrecht sowie in allgemeinen zivil- und vertragsrechtlichen Angelegenheiten.

Mag. Ilg studierte an der Universität Innsbruck Wirtschaftsrecht (Mag.iur.rer.oec 2015) und Strategic Management (BSc 2011, MSc 2013). Bereits während seines Studiums konnte er bei renommierten Kanzleien in den Bereichen Gesellschafts-, Unternehmens- und Bankenrecht erste Erfahrungen sammeln. Er spricht Deutsch, Englisch, Spanisch und Französisch.

Über Müller Partner Rechtsanwälte

Die Müller Partner Rechtsanwälte GmbH (MPLaw) ist eine Wirtschaftskanzlei mit ganzheitlicher Problemlösungskultur und einer starken Spezialisierung in den Bereichen Bau- und Vergaberecht, Immobilienrecht, Kapitalmarktrecht, Privatstiftungs- und Gemeinnützigkeitsrecht, Erbrecht und Vermögensnachfolge sowie Gesundheits- und Krankenanstaltenrecht.

Wir bieten Unternehmen, Institutionen und Privatpersonen erstklassige anwaltliche Beratung verbunden mit hohem persönlichem Einsatz und zielorientierter Kreativität. Durch die Konzentration auf unsere Fachgebiete können wir Expertise auf herausragendem Niveau bieten. Neben der anwaltlichen Kerntätigkeit publizieren wir regelmäßig, tragen bei Fachveranstaltungen vor, engagieren uns in und für Institutionen, die uns inhaltlich nahe stehen. Inhalte aus unserer täglichen Arbeit greifen wir auf, entwickeln sie weiter und gelangen so zu den Problemlösungen der Zukunft. Wir bemühen uns aktiv darum, die Themen von morgen schon heute zu erkennen.

Rückfragehinweis:

Mag. Claudia Fleischhacker-Hofko
Müller Partner Rechtsanwälte GmbH
1010 Wien, Rockhgasse 6
Tel: +43 1 535 8008
c.fleischhacker@mplaw.at
www.mplaw.at